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Nuovo annuncio per Amadeus, impegnato nelle ultime fasi della
preparazione del festival di Sanremo. Dopo aver annunciato tutti i
cantanti e i co-conduttori delle cinque serate, il direttore artistico ha
rivelato che tra i protagonisti dell'ultima serata del Festival ci sarà
anche Roberto Bolle. Il ballerino sarà uno dei super-ospiti della
kermesse nella serata che vedrà come mattatore Fiorello, voluto
fortemente da Amadeus per chiudere il cerchio delle sue conduzioni.

La prossima, infatti, sarà l'ultima edizione del Festival per Amadeus,
che ha iniziato il filone nel 2020 proprio accanto allo showman
siciliano. "La presenza dell'étoile Roberto Bolle impreziosisce la
serata finale della 74°edizione del Festival di Sanremo. Sono onorato
della sua partecipazione, ringrazio Roberto per aver accettato il mio
invito. È giusto che il mondo della danza classica ai massimi livelli sia
presente in un teatro iconico, dal punto di vista pop, e che i due
mondi si possano incontrarenone", ha detto il direttore artistico.

Il ballerino, una delle stelle più brillanti del firmamento artistico
italiano e mondiale, ha accolto con gioia l'invito di Amadeus: "Wow!
Ciao Ama grazie mille. Mi vuoi per ultima serata di Sanremo e io non
vedo l'ora di portare la danza su un palcoscenico così amato da tutti
gli italiani!none". Il ballerino ha poi aggiunto: "Sono entusiasta di
questo invito di Amadeus che ringrazio profondamente di questa
opportunità importante di portare la danza nel tempio del pop. Da
sempre, avvicinare quest'arte al cuore delle persone è la mia grande
missione e questo invito non poteva essere più gradito".
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Bolle si è collegato da Londra, dove è attualmente impegnato per un
lavoro. "C'è una forte assonanza tra questo straordinario Sanremo,
che grazie al suo direttore artistico e conduttore, ha saputo unire le
generazioni appassionando e ri-appassionando i giovani e creando
ponti artistici, musicali e culturali e quello che ogni giorno cerco di
fare io per la danza: appassionare con un'arte antica cuori di tutte le
età", ha concluso il ballerino.
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